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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 30 DE ABRIL DE 

2025.- 

1. Acta correspondiente a la Octava Sesión Ordinaria, del día 24 de Abril de 2025. Sin consideraciones, 

aprobada por unanimidad.- 

CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Invitación a participar del 1º Encuentro Regional de Adultos Mayores organizado por la Dirección de 

Deportes y por el Área de Adultos Mayores de la Municipalidad de Casilda, a realizarse el Sábado 17 de 

Mayo, a las 15.30hs., en el Club Atlético Unión Casildense. Se toma conocimiento.- 

3. Invitación a participar de la Capacitación sobre Violencias Invisibilizadas donde se tratarán diferentes 

temáticas sobre abuso sexual de niñeces y adolescencias en el ámbito intrafamiliar, organizado por el 

Área de Igualdad, Género y Diversidad el día 15 de Mayo a las 09.00 hs en el Teatro Dante. Se toma 

conocimiento.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

4. Del Centro Terapéutico “Casa de la Misericordia”, presentando un Proyecto- Propuesta acerca de 

“Charlas para Familias de Personas con Consumos Problemáticos”. Pasa a estudio de comisión.- 

5. Invitación  de la Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada Nº 209, “Dr. Dalmacio Vélez Sarsfield” 

para participar del Acto Conmemorativo por el 90º Aniversario de la Escuela, que se llevará a cabo el 

día Viernes 16 de Mayo del presente, a las 18 horas, en las instalaciones de la institución, calle Mitre 

1920. Se trata sobre tablas la sanción de una Declaración de Interés del evento, la cual resulta 

aprobada por unanimidad.- 

6. Nota interpuesta por un particular, donde se expresa sobre el Proyecto de Declaración presentado por 

miembros del Concejo, en la Octava Sesión del 24 de Abril, sobre el control de neumáticos en la 

estación de ómnibus. Pasa a estudio de comisión.- 

7. Nota presentada por un particular solicitando a este Concejo que se evalúe la posibilidad de otorgarle 

una habilitación de horario de carga y descarga frente a su empresa a efectos de posibilitar su trabajo, 

debido  a que el cambio de sentido de la circulación en la Cordata Falucho ha tornado imposible dicha 



2 
 

labor. El pedido se funda a efectos de no infringir las normas y de no entorpecer la debida circulación. 

Pasa a estudio de comisión.- 

DE LAS BANCADAS 

8. Proyecto de Declaración presentado por los Concejales Marisa Liberato, Walter Palanca y Silvio Del 

Grecco, en donde se expresa su preocupación y la necesidad de implementar políticas locales y 

provinciales para la concientización y promoción de cumplir con un plan social de vacunación, teniendo 

en cuanta que en los últimos tiempos se produjo una gran tasa de deserción en la vacunación. Todo ello 

en pos de la salud pública y de la protección de la vida y salud de la comunidad. Tratado sobre tablas, 

resulta aprobado por unanimidad.-  

9. Proyecto de Declaración presentado por la Concejal Rosana Bonavera, para destacar al niño Matías 

Astudillo, quien realizó una réplica del Crucero Ara “General Belgrano”, hundido durante la Guerra de 

Malvinas, con materiales reciclables que le fue entregado a uno de los sobrevivientes, en el Acto Oficial 

del día 27 de Abril próximo pasado. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad. Por 

Secretaría se convocará a Matías para recibir la distinción.- 

 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

10. Dictamen N°5311/25, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza mediante el cual se modifica la Ordenanza Nº3456/24 en cuanto a la mensura de un Lote 

denominado “A” sobre calle E. Zeballos al 1400, cuya subdivisión fuera oportunamente autorizada. 

Aprobado por unanimidad.-  

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

11. En uso de la palabra, el Presidente del Concejo, Walter Palanca, refiere a la conmemoración del Día 

Internacional del Trabajador, el 1°de Mayo, y saluda a todos los y las trabajadores/as que han 

construido con su esfuerzo y labor los lugares que donde habitamos y vivimos.- 

12. En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich informa el envío de una Nota al DEM, para que a 

través del área que corresponde, se brinde la documentación catastral de un inmueble ubicado en calle 

Díaz Vélez 2781. Se envía la correspondiente Nota.-   

13. En uso de la palabra, la Concejal Ma. Celina Arán informa el envío de una Nota al DEM a los fines de 

reiterar el pedido de reparación de la Diagonal Roma, que debido a su estado actual se hace imposible 
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transitar por los baches, pozos y falta de luminaria, convirtiéndose en un sector de alta peligrosidad vial.  

Por otro lado, la Edil informa el envío una Nota a la Dirección Nacional Vialidad solicitando tareas de 

acondicionamiento de las banquinas sobre Ruta Nacional N°33, desde Bulevar Tomat hasta las 

inmediaciones de la Empresa Gherardi. Se envían las respectivas Notas.- 

 

 

 


